

# Benefizkonzert von natürlich p!nk

## 2.346€ für Herzkinder in Frankenfels



- v.l. Nils Ziegelwanger, Johanna Wutzl, Michaela Altendorfer, Magdalena Pichler
- Foto: privat
- hochgeladen von [Michaela Müller](#)

**... woam wirds im Herzen ... unter diesem Motto veranstaltete natürlich p!nk am ersten Adventsonntag ein Benefizkonzert in der Pfarrkirche Frankenfels.**

PIELACHTAL/FRANKENFELS. Die beiden Musikerinnen Magdalena Pichler (Geige, Gesang) und Johanna Wutzl (Klavier, Gesang) präsentierten stimmungsvolle Musik passend zur Vorweihnachtszeit. Bekannte Weihnachtshits, absolute Lieblingssongs und traditionelle Adventlieder in neuen Arrangements stimmten auf die besinnliche Zeit ein.

Der Konzerterlös von 2.346€ geht an den Verein Herzkinder, eine österreichweite Anlaufstelle für herzkrankte Kinder, Jugendliche und deren Familien.

## Herzensanliegen

Michaela Altendorfer, der Präsidentin und Geschäftsführerin des Vereins, war es ein Anliegen, persönlich beim Konzert dabei zu sein. Sie stellte im Rahmen der Benefizveranstaltung kurz die Tätigkeitsbereiche der Organisation vor:

„Ab Erstellung der Diagnose sind wir für die Herzfamilien in Form von Schwangerschaftsbegleitung bis hin zur Aufklärung in Kindergärten und Schulen da. Nahe den Kinderherzzentren Linz und Wien haben wir je ein Teddyhaus - ein Zuhause auf Zeit für die Familien während der Zeit eines KH-Aufenthaltes, damit der Weg zum herzkranken Kind nicht zu weit ist. All unsere Arbeit und Projekte werden rein aus Spendengeldern und Benefizveranstaltungen finanziert.“

## **Gemütlicher Ausklang**

Der Termin hätte nicht besser passen können, die traumhafte Winterlandschaft trug das ihre zu einer ganz besonderen Stimmung bei. Das Konzert war sehr gut besucht und Standing Ovation nach dem letzten Song „That’s Christmas to me“ zeugte von der Begeisterung des Publikums. Im Anschluss sorgte die Freiwillige Feuerwehr Frankenfels mit Glühwein, Tee und Lebkuchenherzen für einen gemütlichen Ausklang.

Das Duo natürlich p!nk zeigte sich überwältigt, dass so viele ihrer Einladung gefolgt waren und für den Verein Herzkinder sehr großzügig gespendet wurde.

„Es freut uns einfach unglaublich, dass wir Herzfamilien durch das, was wir am liebsten machen, nämlich Musik, mit so einem großen Spendenbetrag unterstützen können.“

**Michaela Altendorfer:**

„Wir sagen DANKE an natürlich p!nk für das wunderbare Benefiz-Adventkonzert mit all den lieben Menschen, die hier ihren Beitrag gegeben haben. Danke, Hand aufs Herz!“